



**Un combattant armé du mouvement séparatiste « d'Ambazonie » a été photographié à Yaoundé. Ce constat a suscité l'information selon laquelle il aurait déposé ses armes.**

Ces images du "Général Nambere" sont devenues virales. Il se serait rendu à Yaoundé avec un autre activiste séparatiste, Success Nkongho.

La photo a suscité l'indignation chez les activistes séparatistes qui ont mis le général Nambere dans « la liste noire », qualifiant son acte de « *trahison* ».

Le « général » Nambere, chef d'un groupe armé dans la région du Nord-Ouest, a été vu pour la dernière fois au Cameroun en novembre 2018. Selon certaines sources, il se serait enfui au Nigéria.

Comment il s'est rendu à Yaoundé reste flou, mais des militants séparatistes accusent le journaliste Elie Smith d'avoir facilité le processus.